

Les producteurs de lait s'invitent chez Even à Ploudaniel et chez Eureden à Landerneau

● Près de 200 agriculteurs se sont retrouvés, jeudi soir, devant le siège du groupe Even, à Ploudaniel, pendant que d'autres actions visaient Eureden, à Landerneau.

Sans être annoncée ni revendiquée, l'action a pris une ampleur spectaculaire. Près de 200 producteurs laitiers du Nord-Finistère ont convergé, dans la soirée de jeudi, vers Traon Bihan, à Ploudaniel, le siège du groupe Even. Arrivés vers 21 h 30 sur le site agroalimentaire, les manifestants ont garé leurs tracteurs, dont certains affichaient leurs revendications sur le prix du lait, sur le parking de l'entreprise, avant de se réunir dans le calme devant la guérite de sécurité pour envisager la suite à donner à la soirée.

Au total, une cinquantaine de trac-

teurs et 39 remorques, dont certaines remplies de gravats, branchages et autres déchets verts destinés à être déversés sur place, avaient fait le déplacement, sous la surveillance de la compagnie de gendarmerie de Landerneau qui avait mobilisé

une quinzaine d'hommes sur les opérations. Parce que, pendant ce temps-là, d'autres producteurs avaient pris simultanément la direction des bureaux d'Eureden, dans la zone de Lanrinou, à Landerneau.



Une cinquantaine de tracteurs ont convergé vers Ploudaniel. Photo Le Télégramme